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ÉDITORIAL 

Sept ans ! 

Le Conseil citoyen du Noyer Doré a été institué en 2016 sur le fondement d’une loi de 

2014 et en activité effective dès le début 2017 après tirage au sort pour désigner ses 

membres, essentiellement à partir des listes électorales. 

Sept ans en suivant le calendrier de contrats de ville successifs, le dernier en date se 

terminant théoriquement en 2022 prolongé d’un an jusqu’en 2023 en attendant une 

nouvelle  contractualisation à  finaliser avant  le 31 mars 2024 d’un « contrat de ville 

engagement quartier 2030 » selon la nouvelle terminologie. 

Sept ans d’un travail de fond sur le quartier, par une présence continue de bénévoles 

fiers et conscients d’un rôle primordial prévu par  la  loi : agir sur plusieurs axes pour 

contribuer à une politique de la ville efficace au profit des habitants, pour la cohésion 

sociale, sur  le cadre de vie, en faveur de  l’éducation, de la santé, du développement 

économique. 

Sept ans d’échanges, de dialogue pas toujours  facile avec  les élus,  les services de  la 

ville,  ceux  de  Hauts  de  Bièvre  Habitat,  de  Vallée  Sud  Grand  Paris,  pour  faire  des 

propositions.  Propositions  parfois  prises  en  compte,  parfois  mises  en  réserve  sans 

doute de jours meilleurs ! 

Sept  ans  pendant  lesquels  le  Conseil  citoyen,  respectueux  des  prérogatives 

normalement dévolues aux autorités municipales mais exigeant compte tenu de ses 

propres  compétences,  a  proposé  ses  services,  a  demandé  d’être  informé,  consulté, 

invité à une co‐construction sur différents sujets ; souvent entendu, parfois moins. 

Sept ans d’écoute et de relations avec les associations si riches dans notre quartier : 

travail et réflexion en commun et participation à leurs évènements. 

Tout  cela  grâce  à  une  amitié  qui  s’est  établie  et  consolidée  au  fur  et  à mesure  des 

années  entre  les membres de  ce Conseil  citoyen dans un but  commun et avec bien 

d’autres acteurs.  

Puisse cela se poursuivre.  
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Depuis la séance publique du 5 septembre sous présidence conjointe du maire et de la 

préfète déléguée à l’Egalité des chances relatée dans le précédent numéro du journal se 

sont tenus plusieurs évènements notamment : 

 un comité de programmation le 23 novembre avec toutes les associations, 

 le conseil municipal du 7 décembre au cours duquel a été présenté le rapport de la 

mission sur la politique de la ville initiée par les élus municipaux. 

Toutes ces réunions ont permis de faire soit le bilan de l’action passée, soit l’exposé des 

intentions futures. Elles mettent en lumière les mêmes besoins du Noyer Doré, Quartier 

Politique de la Ville (QPV) et quartier dit « vécu », avec des améliorations certes mais 

aussi encore des nécessités récurrentes sur tous les volets généralement cités : l’envi‐

ronnement, l’école, la santé, l’emploi avec une insistance particulière des habitants sur 

leur cadre de vie et l’habitat. Le Conseil citoyen se fait régulièrement l’écho de ces pré‐

occupations. 

Une nouvelle étape est annoncée dans la perspective de la contractualisation 

« nouvelle génération » avec les contrats  de  ville  Engagements  Quartiers  2030. Les 

émeutes connues malheureusement dans beaucoup de villes, y compris chez nous, inci‐

tent à mettre tout en vigueur pour répondre à ces attentes. Rappelons que 30% de la 

population du QPV vit sous le seuil de pauvreté. 

En termes de méthode, des tables de quartier vont être organisées très vite par la ville 

(en janvier, sans doute) sur tous ces thèmes pour bien identifier des mesures concrètes 

à prendre, dans le cadre du droit commun et/ou en supplément à prévoir dans le 

contrat de ville à signer avant le 31 mars. Ainsi à cette fin, l’accent est mis sur la co‐

construction de ces actions entre les acteurs du quartier. 

D’ores et déjà, ont été annoncés un renforcement des éducateurs, un déploiement des 

sports éducatifs, un effort sur l’aide à la parentalité, la reconduction des « quartiers d’é‐

té ». Les diverses instances et dispositifs en ordre de marche seront mis à contribution :  

maison de la famille, plan régional d’insertion pour les jeunes, financements ex Taxe 

Foncière des Propriétés Bâties (TFPB), Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la 

Délinquance (CLSPD) sur la sécurité et bien sûr Gestion Urbaine et Sociale de Proximité 

(GUSP) pour la gestion de proximité. Du pain sur la planche... 

LA PROGRAMMATION DE LA POLITIQUE 

DE LA VILLE (le feuilleton de ..) 
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QUELQUES INFORMATIONS DU DERNIER… 

Ce conseil municipal du 7 décembre a permis d’évoquer plusieurs questions particuliè‐

rement importantes pour le quartier du Noyer Doré. 

Le centre médical de l’allée du Nil aux Baconnets  

Ce centre, on le sait (voir nos précédents numéros du journal) est en sursis depuis de 

nombreux mois. La Croix Rouge ne souhaite plus assurer la gestion de ses centres de l’I‐

le de France (36 millions de déficit) et en particulier celui d’Antony (700 000 euros de 

déficit au cours du dernier exercice). La société Ramsay qui détient les hôpitaux privés 

d’Antony et de Massy, un moment candidate à la reprise, a abandonné son projet. 

La municipalité a acquis des locaux mitoyens (130 m2) pour agrandir et moderniser le 

centre mais ne souhaite pas en faire un centre municipal (type maison de santé pluri 

disciplinaire faisant aussi de la prévention). Sans doute coûteux mais cela aurait pour‐

tant répondu aux besoins des habitants dans ce « désert médical » qu’est en train de 

devenir le quartier. Soutenue par l’Agence régionale de la santé, la municipalité préfère 

rechercher, pour le moment sans succès, des médecins généralistes qui exerceraient en 

« secteur 1 ». Une agence a été sollicitée pour l’aider (« Doctor house »). 

Santé jeunes 

Un programme d’action soutenu par le Département vise à accompagner et suivre les 

jeunes de 12 à 25 ans sur le sujet de leur santé, leur hygiène de vie, leur santé mentale, 

l’accès aux soins, l’addiction, la contraception... 

Un Espace Santé Jeunes avec trois éducateurs spécialisés supplémentaires est mis à 

disposition. Plusieurs actions spécifiques sont prévues : 

  Un  atelier  théâtre pour des jeunes âgés de 12 à 17 ans sur des problématiques 

liées notamment aux conduites à risques (consommation de tabac, d’alcool et/ou 

de stupéfiants, sexualité, influences de fake news véhiculées par les réseaux so‐

ciaux...). Cet atelier contribuera également à l’élargissement de l’horizon culturel. 

 Des séjours de rupture  proposés à des jeunes, axés sur l’alimentation et le sport et 

permettant un éloignement temporaire d’un milieu pathogène ainsi qu’une valori‐

sation des capacités individuelles. Les jeunes seront sélectionnés lors d’une concer‐

tation avec les membres de la communauté éducative. 

 Temps dédiés  : des temps privilégiés et identifiés pour garantir, l’accueil, l’écoute, 

la prévention et l’orientation des jeunes avec l’appui du réseau de proximité. 
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Création d’un comité des usagers du Centre culturel Ousmane Sy 

Certes le COSY n’est pas réservé au quartier du Noyer Doré, mais on connait sa présence 

pour notamment les habitants du quartier prioritaire. 

Par la création de ce comité, la Ville souhaite formaliser la place des bénévoles dans la 

gouvernance du Centre culturel Ousmane Sy. Il aura pour objectifs principaux de :  

• renseigner les usagers sur leurs droits et leurs obligations, de les défendre et promou‐

voir l’amélioration de leurs conditions de vie, 

• participer à l’élaboration et au suivi des projets du centre et faire des propositions au‐

près des élus et des salariés du centre, 

• favoriser le dialogue et la concertation entre les usagers, les professionnels et les par‐

tenaires. 

La création de ce comité pourrait permettre de renforcer le lien social et la citoyenneté 

des usagers par le développement de projets collectifs et participatifs. 
 

Rapport de la mission sur la politique de la ville 

Le Conseil municipal a créé par une délibération de février 2023 une mission d’informa‐

tion et d’évaluation relative à la définition et à la mise en œuvre de la politique de la vil‐

le dans le quartier du Noyer Doré au travers du contrat de ville et de son annexe 2020‐

2022.  

Il a pris acte du rapport de cette mission qui a tenu six séances et a procédé à des audi‐

tions dont celle du Conseil citoyen et d’associations du quartier. 

Selon le rapport oral de l’élu en charge de la politique de la ville, le quartier a connu une 

transformation importante depuis vingt ans en termes de rénovation urbaine, de réussi‐

te éducative, de potentialité économique, de participation des citoyens. Toutefois, des 

éléments préoccupants demeurent notamment : 1/3 des habitants du QPV (3670 habi‐

tants) restent sous le seuil de pauvreté, avec un taux d’actifs (57%) inférieur à celui du 

reste de la ville (71%) avec des facteurs de risques. 

Des élus municipaux ont insisté sur la nécessité de favoriser davantage la mixité sociale 

entre les quartiers de la ville ce qui pourrait contrecarrer les communautarismes et 

contribuer au partage des valeurs communes républicaines. Ils mettent l’accent en par‐

ticulier sur le besoin de l’amélioration de l’habitat et des services publics avec un 

concours des citoyens renforcé. 

… CONSEIL MUNICIPAL 
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Le 16 novembre dernier des membres du Conseil citoyen ont rencontré la Directrice de 
la Politique de la Ville et de la cohésion sociale et la responsable du service de Proximité 
Antony accompagnées de leurs collaborateurs. 

L’objet de la réunion était de faire le point sur les actions à réaliser suite au diagnostic 

en marchant (Dem) de juin dernier.  

La tenue de cette réunion, qui était la seconde depuis le Dem, est un marqueur du 

grand progrès qui s’est opéré en 2023 dans la gestion de la démarche de Gestion Urbai‐

ne de Proximité. Les services de la Ville échangent et co‐construisent avec le CCND. 

Les relations entre la Ville et le bailleur changent également : des réunions de GUP ont 

lieu qui couvrent toute la Ville d’Antony donc le parc HdBH dans son ensemble. Nous n’y 

sommes pas conviés, ni les amicales de locataires et c’est dommage car la Ville inter‐

vient ainsi suite à la réforme de l’exonération partielle de la TFPB pour laquelle un rôle 

était dévolu au CCND (voir les numéros précédents du Journal). 

Le problème des  rats, lié au manque de propreté et à une gestion des déchets qui est 

loin d’être parfaire, y est pris en compte. Le CCND a du mal à admettre qu’il faille atten‐

dre que les travaux dans les sous‐sols de l’immeuble de la rue de 

la Méditerranée soient terminés pour que soit réalisé un net‐

toyage des parties communes des sous‐sols de la Caspienne* ou 

d’ailleurs. Pourquoi attendre, parait‐il, février 2024?. Ce retard 

est préjudiciable! 

Chers lecteurs, si les parties communes de vos sous‐sols sont sa‐

les avec des déchets divers sur le sol, informez le CCND en nous 

adressant un message avec des photos à 

conseil.citoyen.antony@gmail.com.  

La lutte pour la propreté a un coût important mais il faudrait en 

voir plus rapidement les effets positifs. 

Le parking public place des Baconnets devient une source d’in‐

quiétude majeure. Le CCND en parle à M. Sénant lors de chaque Journée de Propreté 

Citoyenne. Ce parking est devenu un « territoire de vie » pour certaines personnes qui 

s’y abritent, y mangent, y dorment et utilisent l’escalier ou l’ascenseur (vandalisé) com‐

me toilettes. Ceci incommode fortement les usagers du parking et les commerçants. La 

Ville réfléchit aux solutions permettant un retour à la normale dans ce parking. Le CCND 

suivra et aidera, s’il le peut, à leur recherche.              * voir vidéo sur le site du Conseil 

GESTION URBAINE DE PROXIMITÉ 

Sous‐sol du n° 17 

rue de la Caspienne  
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MOBILITÉ 

Circulation des véhicules dans le quartier 

Le CCND a demandé que soit étudié un nouveau plan de circulation des véhicules per‐

mettant d’améliorer la circulation dans les rues reliant la rue des Baconnets et l’avenue 

Kennedy entre la rue Mirabeau et l’avenue Fontaine Mouton. Il nous a été répondu qu’il 

fallait solliciter l’avis des riverains. C’est pourquoi nous vous demandons d’envoyer vo‐

tre avis et vos remarques à l’adresse de la messagerie du Conseil 

conseil.citoyen.antony@gmail.com. Nous transmettrons! 

Comme chacun a pu le constater, il y a de plus en plus de voitures qui stationnent dans 

ces rues. Les riverains ne veulent ou ne peuvent plus rentrer les leurs chez eux, les habi‐

tants du QPV n’ont pas suffisamment de places de stationnement au pied de leur im‐

meuble : ils migrent ! Se croiser rue Rameau n’est plus une chose simple.  

La proposition que nous faisons aux riverains de ces rues cherche à y fluidifier la circula‐

tion sans changer les conditions de stationnement : sens unique pour certaines rues et/

ou changement du sens de circulation. Le projet est résumé sur ce plan.  

Dans l’esprit de certains projets du budget participatif 2023, prenons nous en main et 

demandons les modifications qui nous paraissent nécessaires pour améliorer notre ca‐

dre de vie (sens de circulation, passage piétons...). 
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Nous l’annoncions dans les précédents numéros, la candidature d’Antony pour la mise 

en œuvre de l’expérimentation TZCLD sur les deux quartiers Pajeaud et Noyer Doré arri‐

ve dans une phase importante. Des audits, réalisés par le Fonds national chargé de la 

sélection des territoires, sur les besoins et les atouts de la Ville ont débuté ce mois de 

décembre et se poursuivent en janvier sous forme de visio‐conférences entre les ac‐

teurs de la Ville et le Fonds puis par une visite sur place des auditeurs. 

Nous pouvons être confiants sur une décision favorable compte tenu de la grande pré‐

paration des élus, des services de la ville, de l’association Antraide qui portera l’entre‐

prise à but d’emploi en voie de création, de l’association TZCLD, sans oublier l’investis‐

sement de notre Conseil citoyen et de l’association des habitants du quartier Pajeaud 

très actifs sur ce beau projet en faveur des personnes privées d’emploi. 

L’inauguration du premier local a eu lieu courant de ce dernier trimestre 2023 et une 
ressourcerie éphémère de Noel a été organisée. 

Les lutins de La Trouvaille ont donc ouvert samedi 9 décembre dès 10h, pour une vente 

exceptionnelle. Le Père‐Noël a été de passage pour rencontrer les plus petits. Des vête‐

ments et de nombreux objets, jouets et bibelots apportés par divers donateurs ont été 

vendus et nul doute qu’ils ont fait l’objet de beaux cadeaux de Noel. Cela préfigure l’ac‐

tivité de la ressourcerie.  

 

Vous pouvez rencontrer l’équipe et participer à ce projet innovant tous les jeudis de 

10h à 12h30 (hors vacances scolaires) au 214 rue Adolphe Pajeaud. 

DES NOUVELLES DE TZCLD 
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La privation durable d’emploi est d’abord une situation subie par une personne. Au titre 

de l’expérimentation TZCLD, cette Personne Privée Durablement d’Emploi (PPDE) est vo‐

lontaire et souhaite obtenir un emploi. Elle est accueillie par le CLE (Comité Local pour 

l’Emploi) ou par une « Équipe Projet » lors d’un entretien pour échanger, comprendre sa 

situation et définir son parcours d’accompagnement. 

« Comment avez‐vous connu l’expérimentation TZCLD ? » 

Christophe : « J’ai vu un flyer à l’épicerie solidaire. J’ai contacté l’association et rencontré 

Dominique, son Président. Je suis allé à une réunion d’informations et le projet m’a 

plu. » 

Rodolphe : « Lors d’une opération Grain de Sel* » 

Gary : « Par une voisine, PPDE de l’association » 

*Stands tenus par des bénévoles de TZCLD Antony dans les quartiers du Noyer Doré et Pajeaud pour présenter 

l'association et le projet. 

RENCONTRE AVEC TROIS PERSONNES 
PRIVÉES DURABLEMENT D’EMPLOI 

Christophe D. du quartier 

Noyer Do‐

ré, 60 ans, 

bénévole 

chez TZCLD 

depuis 

2021. 

Rodolphe M. du quartier 

Pajeaud, 54 

ans, béné‐

vole chez 

TZCLD de‐

puis 2021. 

Gary V. du quartier Pa‐

jeaud, 39 

ans, béné‐

vole chez 

TZCLD de‐

puis 2022. 
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« Pouvez‐vous nous expliquer en quelques mots votre parcours ? » 

Christophe : « Je suis diplômé en biochimie. J’étais technicien de laboratoire, métier que 

j’aimais. Suite à de graves problèmes de santé, j’ai été longtemps en soin puis en conva‐

lescence. Actuellement je ne peux pas reprendre un travail sans condition d’aménage‐

ment ni à temps plein et j’ai 60 ans. Je ne travaille plus depuis plus de 10 ans et je n’ai 

pas encore atteint la retraite. Au‐delà de ça, j’ai envie de travailler, de faire partie d’une 

équipe, d’un projet. Je suis bénévole dans plusieurs associations dont TZCLD Antony et 

me suis formé à l’informatique en autodidacte.» 

Rodolphe : «Je suis Webmaster, passionné d’informatique et j’ai un DESS gestion de ré‐

seau documentaliste. Handicapé depuis des problèmes de santé, je n’ai pas retrouvé 

d’emploi en temps partiel dans mon métier depuis 2017 .» 

Gary : « Je suis curieux et touche à tout. Menuisier agenceur bois, j’ai aussi un CAP en 

mécanique automobile et j’ai passé le SSIAP1 pour être agent de sécurité incendie. J’ai‐

me apprendre, je souhaiterai évoluer mais mes jobs étaient souvent précaires, répétitifs 

ou parfois sans intérêt. Sans emploi, l’une de mes voisines m’a parlé de TZCLD. J’ai ren‐

contré l’équipe et souhaité être accompagné.» 

« Quelle est votre implication au sein de TZCLD Antony ? Comment l’équipe vous a ac‐

compagné ? » 

Christophe : «La réunion d’information m’a donné envie de participer au projet. Je me 

suis engagé bénévolement pour aider l’association dans ses actions de terrain et à pré‐

sent dans la création de l’EBE* dans laquelle j’aimerais m’investir au sein du Fablab** et 

de la conciergerie. J’apprécie l’équipe et la perspective de retrouver un emploi dans des 

conditions adaptées me motive. Je me suis engagé en devenant membre du CA de 

TZCLD Antony et membre du CLE en tant que PPDE. 3 ans d’attente c’est long mais le 

projet avance et est passionnant.» 

Rodolphe : « J’ai tout de suite adhéré au projet que j’ai trouvé novateur. J’ai participé à 

toutes les manifestations et animé des ateliers informatiques avec Christophe. Je me 

projette dans le FabLab. J’ai contribué à sa projection avec l’équipe projet. Grâce à l’as‐

sociation j’ai pu faire des missions en insertion mais cela restait précaire. Depuis 2 mois 

je suis une formation en sécurité incendie et la Commission de l’emploi du CLE m’a trou‐

vé un stage à Vasarely pour valider ma formation. Mais c’est un métier difficile pour moi 

puisqu’il faut souvent être debout et longtemps. Je me projette toujours dans l’EBE.  » 

* Entreprise à But d’Emploi     ** Laboratoire de Fabrication 
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« Comme Christophe je suis membre du CA de l’association et du CLE. Nous sommes les 

derniers de l’équipe initiale car les délais sont longs mais ça en vaut la peine. » 

Gary : « J’ai assisté à plusieurs ateliers et on m’a aidé à refaire mon CV et pour certaines 

démarches. L’association m’a aidé à retrouver un emploi en à peine 2 mois. Cela se pas‐

se bien mais je suis en CDD aussi je suis toujours intéressé pour intégrer l’EBE. J’ai aidé à 

agencer la future ressourcerie. J’ai assisté à une des soutenances du dossier. C’était inté‐

ressant de témoigner, de découvrir le fonctionnement. Cela devient concret. » 

« Le petit mot de la fin ? » 

Christophe : « La construction du projet a été longue mais nous avons à présent tous les 

atouts pour ouvrir l’EBE et réussir.» 

Rodolphe : « J’ai vu de nombreuses personnes quitter le projet ou ne plus y croire car 

plusieurs années c’est long. Mais je restais persuadé que cela pouvait aboutir et l’équipe 

est très dynamique et soudée alors je suis resté. J’espère pouvoir annoncer bientôt que 

j’avais raison. » 

Gary : « Me concernant, j’ai retrouvé un emploi très rapidement grâce à l’association et 

les ateliers étaient intéressants aussi je suis attaché à l’équipe et reste bénévole pour 

que ça ouvre ». 

oooooooooo 

Ces témoignages riches et sincères en entraîneront certainement d’autres dans le cadre 

de cette expérimentation qui, on l’espère avec nos trois amis, se concrétisera sur Anto‐

ny courant 2024. 

 

 L’association Antraide a conclu lundi 18 décembre un accord avec l’as‐

sociation des commerçants des Baconnets dans le but de favoriser la 

mise à disposition de main d’œuvre et d’embauche de personnes pri‐

vées durablement d’emploi dans le quartier. Elle sera suivie d’une 

convention concernant spécifiquement l’ouverture d’un café‐cantine 

solidaire dans le quartier du Noyer‐Doré. D’autres accords locaux per‐

mettront d'enrichir un réseau de contacts à l'instar des contrats qui 

existent déjà avec la ville d'Antony (points école), Saint Raphaël 

(entretien), Hauts‐de‐Bièvre‐Habitat (déménagements, entretien), 

mais aussi d'autres conventions potentielles avec la P'tite Echoppe, 

Antony à vélo, etc. 
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Budget participatif 2023 

Les résultats du vote des 1592 participants (c’est bien peu!) sont disponibles. Treize pro‐

jets sont validés avec l’enveloppe budgétaire. 

Les cinq projets en tête avec plus de 400 votes sont : 

 Des arbres les pieds dans l'herbe 

 Des toilettes en centre‐ville et au parc La Fontaine, 

 Des récupérateurs d’eau pour des écoles d’Antony, 

 Mise en place de deux auvents à l'école du Noyer Doré, 

 Station de réparation et de gonflage en libre service pour vélo. 

L’embellissement de l’entrée du quartier n’est pas sélectionnée : pas assez de votes! 

ACTUALITÉS 

Le Noël des Femmes Relais 
L’arbre de Noël du Noyer Doré ne pouvait pas être organisé au Mont Blanc, en raison de 

l’indisponibilité de cette salle. L'association Les Femmes Relais d'Antony ‐ qui d'ordinai‐

re coordonne les préparatifs de cette fête des enfants ‐ l’a organisée dans l’enceinte du 

Centre Culturel Ousmane Sy. C’était le mercredi 20 décembre, de 14h30 à 17h30. Les 

structures d'accueil des enfants et les associations du quartier sont partenaires de la 

fête. A ce titre, elles proposent une activité, et/ou aident à encadrer les enfants. 

La manifestation a eu lieu dans une version sans spectacle... mais le goûter, le chocolat 

chaud et... le tour du quartier en calèche ont été maintenus ! 

Beau succès avec des salles dédiées à la « photo avec le Père Noel », au chamboule‐

tout, à la lecture, à la création de cartes de vœux et aux maquillage et pliage de serviet‐

tes. Une tombola proposée par l’AAPEELA était aussi organisée. 
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Soirée interprofessionnelle d’Antony 2023 organisée par l’Association des 

commerçants des Baconnets le 14 novembre à Vasarely.  

C’était l’occasion de rencontrer des entrepreneurs autour de projets, d’aider à la  re‐

cherche d’emploi avec des conseils d’experts. Les orateurs représentaient l’association 

des commerçants avec M. Laroze, TZCLD 

Antony avec M. Thierry, le CCND avec M. 

Charrier, le PIMMS avec M. Bleu et la 

participation de M. Goulette, conseiller 

municipal de la Ville d’Antony et de M. 

Delahaye, sénateur et conseiller munici‐

pal de Massy. Les échanges ont été nombreux auprès d’un buffet sympathique.  

Semaine européenne de réduction des Déchets 

Comme chaque années, des activités liées à la réduction des déchets ont été propo‐

sées dans le cadre de la semaine de réduction des déchets.  

Mercredi 22 novembre, des ateliers ont été animés  

Centre Ousmane Sy par différentes associations.  

Atelier « partage ta cuisine », fabrication de pro‐

duits  naturels, sacs à vrac… On retrouve les ate‐

liers qui avaient bien marché l’an dernier. 

Samedi 25 novembre une « marche verte » à tra‐

vers le quartier, allant de la médiathèque au Jardin 

Doré, a été effectuée autour du thème de la valori‐

sation des déchets et les jardins cultivés par les ha‐

bitants. Le Conseil citoyen a participé activement à 

ces deux journées. 

 

Opération  pour  l’emploi  des  jeunes  :  360° 

Emploi Doré  

Organisée le 30 novembre au Centre Ousmane Sy 

par la Directrice de la Politique de la Ville et de la cohésion sociale, cette manifestation 

a été un succès. Des jeunes y ont trouvé des réponses à leurs besoins : emploi, alter‐

nance, stages. A refaire! 
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MOTS-CROISÉS 

HORIZONTALEMENT. 
 
A. Portefeuilles publics. 
B. Il ne faut pas la vendre. Ventilas. 
C. Bricolas. 
D. Annuelle pour toute association. Direc‐

tion. 
E. Muscle. Il est généralement lumineux. 
F. Abrite des chercheurs. 
G. Ne manque pas d'assurance. Petit lobe. 
H. A été coupé à Ingolstadt. Bien élevées 

chez le cuniculiculteur. 
I. Matière première transparente. Lieu de 

villégiature pour astronautes. 
J. Mortel. 

VERTICALEMENT. 
 
1. Sorciers africains. 
2. Rêveur. 
3. Navire à voiles. Pied. Quand il est petit, 

on lui mange les oreilles. 
4. Tire n'importe comment. Plante à fil. 
5. Le prince Malko Linge. Hôtel de luxe. 
6. Chefs. Trous. 
7. Enfant de l'amour. Ceinture nippone. 
8. Manifester son mécontentement. As‐

semblée. 
9. Elle lance Ariane. Elles font une émis‐

sion avec des racines. 
10. Personnel réfléchi. Crochet. 

Proposé par un membre du Conseil  

cruciverbiste et verbicruciste Solution sur le site du Conseil 

1     2       3      4      5      6       7      8      9     10  

A 

B 

C 

D 

E 

F 

G 

H 

I 

J 
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Photos insolites du n°26 

          Côté pair de l’avenue du Noyer Doré                                2 rue Scherrer  

 

Les photos insolites montrent l’intérieur des abris à containers dans le quartier. L’un 

est très sale et l’autre est très propre : cherchez l’erreur! Vous avez trouvé pourquoi? 

Nous essayons de faire corriger cette différence de comportement par le bailleur et 

son personnel... 

Le « blindage » extérieur des abris à contai‐

ners avenue du noyer Doré et allée de l’Es‐

térel n’empêche pas un mauvais entretien 

à l’intérieur. Les rats ont accès puisque les 

portes ne ferment pas et les couvercles des 

containers sont bloqués ouverts. 

Des affiches informatives ont été fournies 

par VSGP à HdBH concernant le tri et le 

stockage des déchets. Ces affiches ont été réparties auprès des gardiens. Elles ont été 

affichées rue Scherrer (photo 2). Nous les cherchons ailleurs! Le rappel des consignes 

fait par HdBH auprès de son personnel n’est pas efficace partout : c’est très regretta‐

ble pour la qualité du cadre de vie des habitants du quartier. 

1 

Nous avons décidé de ne plus mettre le drapeau ukrainien en page de cou‐

verture. Ce n’est pas que nous ne soutenions plus ce pays dans sa lutte 

pour survivre mais il faudrait lui ajouter tous les drapeaux des pays qui, 

dans le monde, subissent en 2023 des conflits internes et des guerres.  

2 
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Ne pas jeter sur la voie publique 

Journal conçu et réalisé bénévolement par les membres du  

Conseil citoyen du Noyer Doré 

Directeur de la publication : Le président du Conseil citoyen 

4 Boulevard des Pyrénées  92 160 Antony 
conseil.citoyen.antony@gmail.com  

            Imprimeur :  Le Réveil de la Marne - 51 Epernay 

Le Conseil citoyen du Noyer Doré est indépendant. 

Il œuvre pour tous et aussi pour chacun de vous et avec vous! 

Allez voir votre site et laissez‐y un message  

www.conseilcitoyenantony.fr 

LA PHOTO INSOLITE 

Que vous suggère cette photographie? 

Réponse sur le site du CCND : 

www.conseilcitoyenantony.fr 
 

La solution des photos insolites du n°26 sont 

dans les pages intérieures de ce numéro  

(page 15). 

Le Conseil citoyen reçoit sur rendez‐vous le premier mercredi du 

mois de 10h à 12h et le troisième samedi de 10h à 12h Salle 2B du 

Centre Ousmane Sy, 4 boulevard des Pyrénées. 


